

Estudiantes isleños asisten a las Jornadas de Educación Financiera de Unicaja

23/11 · 02:10 · Información

Unicaja desarrolla en la provincia de Cádiz la tercera edición de sus jornadas pioneras de educación financiera dirigidas a los jóvenes, que, iniciadas en octubre, tienen lugar en distintas ciudades andaluzas hasta comienzos de 2012.

Las Jornadas Educación financiera para todos, organizadas por Unicaja con el fin de acercar a los estudiantes de Educación Secundaria y de Bachillerato al mundo financiero, se imparten esta semana en las localidades de Cádiz, Jerez y San Fernando y la semana que viene de nuevo en la capital gaditana y en Rota.

Las jornadas se desarrollarán hasta finales de Enero de 2012 en institutos de todas las capitales de provincia andaluzas, así como en sus principales poblaciones, donde está previsto que participen cerca de 10.000 alumnos en 320 centros educativos.



▼ Jornadas en San Fernando.